

Klischeefrei24

Geschlechtergerechte Berufs- und Studienwahl



Einladung zum Informationsabend und zur Ausstellungseröffnung Klischeefreie Berufsorientierung für Eltern

Liebe Eltern,

wir freuen uns, Sie zu einem besonderen Informationsabend zum Thema "Klischeefreie Berufsorientierung" und zur Eröffnung einer inspirierenden Ausstellung

am Montag, 18.03.2024 um 19:00 Uhr in der Mensa der Städt. Gesamtschule Nettetel

einladen zu dürfen.

Die Berufswahl unserer Kinder ist ein entscheidender Schritt auf ihrem Lebensweg. Dabei möchten die Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Nettetel, Monika Ioannidis, die Gesamtschule Nettetel und der Verein baseL nettetal e.V. in enger Zusammenarbeit sicherstellen, dass alle Schülerinnen und Schüler die bestmögliche Unterstützung und Information erhalten, um ihre individuellen Interessen, Fähigkeiten und Potenziale zu erkunden und zu entwickeln mit dem Ziel, einer an individuellen Stärken orientierte Studien- und Berufswahl,- frei von Rollen- und Geschlechterklischees.

Unser Informationsabend, der gleichzeitig die Auftaktveranstaltung zu einer ganzen Themenwoche an der Städt. Gesamtschule Nettetel ist, bietet Ihnen die Gelegenheit:

- Mehr über die Bedeutung einer klischeefreien Berufsorientierung zu erfahren.
- Einen informativen Vortrag von Miguel Diaz, Leiter der Servicestelle der Initiative Klischeefrei, über die Bedeutung einer klischeefreien Berufsorientierung zu hören.
- Unsere schulischen Programme und Maßnahmen zur Förderung einer vielfältigen Berufsorientierung kennen zu lernen.
- Mit anderen Eltern, Lehrkräften oder Expertinnen und Experten ins Gespräch zu kommen und Erfahrungen auszutauschen.

Der Abend bietet Ihnen die Möglichkeit, zwei crossmediale Ausstellungen zum Thema klischeefreie Berufsorientierung zu besuchen, die Impulse und Kurzinformationen zu den Themen Ausbildung, Studium, Lebensplanung und Rollenbilder geben und im Laufe dieser Themenwoche auch den Schülerinnen und Schülern zu Verfügung stehen.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und einen informativen Austausch. Gemeinsam können wir dazu beitragen, dass unsere Kinder ihre Berufswünsche adäquat ihrer Neigungen und unabhängig von Geschlechterstereotypen verwirklichen können.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Ioannidis
Stadt Nettetel

Dr. Leo Gielkens
Gesamtschule Nettetel

Nina Eibelshäuser
baseL nettetal e.V.